



本日(12/24)は冬休み前最後の授業日、校長室だより「群竹」も今年最後の発行となりました。新たな変異株の感染拡大が懸念されるなど、依然として心配な状況が続くコロナ禍ではありますが、徐々に通常の教育活動が実施できるようになり、このままの状況で年末年始が過ぎ、年度末の教育活動が計画どおり実施できることを願っております。

◇一年の計は元旦にあり

明日からの冬休みを前に、本日実施した全校集会では、「一年の計は元旦にあり」という言葉を示し、2022年の夢や目標を立ててほしいと伝えました。

生徒たちには、大晦日には2021年を振り返り、元旦の朝、2022年の夢や目標として、今年をどう過ごすか、どんなことに挑戦するか、どんな自分になるかを決め、その実現に向けて努力を重ねることを期待しています。

コロナ禍の中、日本も世界も大きく変化しています。そして今後、コロナ禍が収束しても、元に戻るということはなく、アフターコロナの新しい社会となることが予想されます。この新しい時代を担う生徒の皆さんには、この変化に柔軟に粘り強く対応することが求められます。

そこで、今年目標や将来の夢を実現する第一歩として、冬休みの学習や生活、健康管理は、自分の意志でしっかり行うことを期待しています。特に3年生は進路選択の時期が迫っています。希望する進路実現に向けて着実に努力を重ねてほしいと思います。また、1・2年生も1月からは新2・新3年0学期という意識をもって、生活してほしいと思います。

◇生徒会役員選挙・立ち合い演説会

12月22日(水)、来年度の本校生徒会役員を選出する選挙が実施されました。今回立候補したのは、会長候補2年生10名、副会長候補1年生7名でした。立ち合い演説会では、それぞれの候補者が、田沼東中学校をより良い学校にしたい、そのために生徒会活動をより一層充実させたいという強い思いを公約として述べていました。



※選挙投票の様子です

意見箱の設置、朝のあいさつ運動の活性化、クラスマッチなど生徒会主催行事の充実、学校生活の規則の見直しなど、立候補した生徒の皆さんが来年度の本校及び本校生徒会の在り方を具体的に考えていることをとても心強く思いました。

立ち合い演説会の後に投票が行われましたが、1回目の投票では、どの候

補も規定の当選得票数に至らず、12月23日(木)に決選投票が実施され、当選者が確定しました。

最終的な投票結果については、後日お知らせします。

◇薬物乱用防止教室

12月19日(金)、佐野警察署生活安全課の〇〇〇様を講師にお招きし、全校生徒対象に薬物乱用防止教室が開催されました。

「薬物ダメ！ゼッタイ！」不幸になるのは自分だけじゃない・・・として、違法薬物とはどのようなものか、違法薬物を使用するとどのようなことが起こるか、もし友人から誘われたらどうするかなどについてわかりやすく教えていただきました。



また、講師の先生は手品や腹話術が特技とのことで、途中でそれらを披露していただきました。

違法薬物の問題は、遠い世界の一部の人のことではなく、自分たちの身近にある問題です。SNSの利用などによって、どこでも誰もが危険にさらされる可能性があります。そして、一度違法薬物に手を出してしまうと、そこから抜け出すのはとても大変とのことです。家族や友人、職場の人など、たくさんの人に迷惑をかけるとのことです。また、薬物を使用し事故や事件を起こすなどして、全く関係ない人を巻き添えにすることもあります。

生徒の皆さんには、この問題は他人事ではなく自分のこととしてしっかり考え、違法薬物を使用することが絶対ないように生活してほしいと思います。

◇年末年始の学校閉庁日期間中の緊急連絡について

既に各学年の保護者会資料等でお知らせしたとおり、冬休み期間中の12月27日(月)から1月5日(水)までは、学校閉庁となり職員は勤務しません。

そのため、この期間中に本校に取り急ぎ連絡が必要な場合は、佐野市教育委員会学校教育課に連絡し、学校に連絡したい旨をお伝えいただくようお願いいたします。

学校教育課から本校担当者に連絡が入ることになっておりますので、その後、改めて本校からご家庭に連絡させていただきます。

※佐野市教育委員会学校教育課 TEL 0283(20)3107

コロナ禍の中、様々な教育活動が延期や中止、内容変更が続きましたが、保護者の皆様には、ご理解とご支援を賜り深く感謝申し上げます。

引き続き来年もどうぞよろしくお願いいたします。



【来年の干支は寅】